

## Mit der Drachenboot-AG zur „Ritter Sport Bunte Schokowelt“

Zwei Berichte über einen tollen Ausflug:

### Schülerin Jasmin D.:

Nach einem Vormittag im Jump House Bernau hat uns Frau Trier zur S-Bahn Station gebracht. Dort sind wir zu den Betreuern der Drachenboot AG in die S-Bahn gehüpft. Nachdem wir Frau Trier verabschiedet haben, fahren wir zum RitterSport Museum nach Berlin.



Dort haben wir viel über die Geschichte von RitterSport und die Herstellung von Schokolade erfahren. Danach haben wir weiße Anzüge angezogen und durften unsere eigene Schokolade machen. Jeder konnte zwei Schokoladen nach seinen Vorstellungen mit verschiedenen Toppings machen und auch mit nach Hause nehmen.

Einige von uns haben auch etwas im RitterSport Laden gekauft.



Auf dem Weg nach Hause haben wir ein paar Straßenkünstler entdeckt und ihnen zugesehen. Gegen 18:00 Uhr wurden wir von unseren Eltern am Bahnhof in Eberswalde wieder abgeholt.

### Eltern von Oskar B.:

Erlebnisbericht: Ausflug zur Ritter Sport Bunter Schokowelt in Berlin

Am Freitag, den 8. September 2023, war es endlich soweit – wir, die Kinder und Betreuer der Drachenboot AG "Lichterfelder Jungdrachen", begaben uns auf einen aufregenden Ausflug zur Ritter Sport Bunter Schokowelt in Berlin. Dieser besondere Tag sollte eine wohlverdiente Belohnung für unsere sportliche Aktivität und unsere regelmäßige Teilnahme am Training und an Wettrennen sein. Die An- und Abreise erfolgte mit dem Zug und der S-Bahn, was die Vorfreude der Kinder auf den Ausflug nur noch steigerte. Schon beim Betreten der Ritter Sport Bunter Schokowelt umging uns ein verführerischer Duft von Schokolade und Kakao. Unsere Gruppe wurde herzlich von den Mitarbeitern empfangen und in die aufregende Welt der Schokolade eingeführt.

Die Hauptattraktion des Tages war der Schokoworkshop, bei dem wir unsere eigenen Ritter Sport Tafeln herstellen durften. Unter fachkundiger Anleitung konnten wir zwischen Bitterschokolade, Vollmilchschokolade und weißer Schokolade wählen und diese nach Herzenslust mit Gummibären, Smarties, Marshmallows und vielen anderen köstlichen Zutaten verzieren. Es war erstaunlich zu sehen, wie aus einfachen Kakaobohnen Schokolade hergestellt wird, und wir erfuhren viel über die Geschichte von Ritter Sport.

Nachdem wir unsere eigenen Schokoladentafeln hergestellt hatten, durften wir natürlich auch kosten – ein echter Genuss! Aber damit nicht genug, auf der Rückfahrt gab es für jeden von uns noch ein erfrischendes Eis, während wir Straßenkünstlern zugeschaut haben, die das bunte Treiben in Berlin bereicherten.

Insgesamt war unser Ausflug zur Ritter Sport Bunter Schokowelt ein unvergessliches Erlebnis.

Wir hatten nicht nur viel Spaß beim Herstellen unserer Schokolade, sondern haben auch viel über den Weg von der Kakaobohne zur fertigen Schokolade gelernt. Dieser Ausflug wird sicherlich in unseren Erinnerungen bleiben und hat uns zusätzlich motiviert, in der Drachenboot AG weiterhin aktiv zu sein. Wir danken unseren Betreuern und Organisatoren für diesen tollen Tag!

